

## MEDIDAS DE PROTECCIÓN SALAS DE EXPOSICIONES DE LA UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

En las Salas de Exposiciones de la Universidad de Málaga se han adoptado las medidas pertinentes higiénico-sanitarias y de protección de la salud para garantizar la protección de los visitantes y del personal de sala ante la COVID 19.

Esperamos que respeten las medidas adoptadas y cooperen en su cumplimiento.

- Antes de entrar en la sala limpie sus manos con la solución hidroalcohólica que tienen a su disposición.
- Póngase la mascarilla para realizar la visita.
- Respete la distancia de seguridad que hemos dispuesto de 2 metros.
- Siga el recorrido obligatorio de las flechas y no vuelva hacia atrás para no interferir en el espacio de otros visitantes.
- Las visitas son individuales entendiendo como tales tanto la visita de una persona como la de una unidad familiar o unidad de convivencia análoga.
- Si desea comprar un catálogo lo tiene a su disposición en la entrada de la exposición. Solo se admite el pago con tarjeta bancaria.